



第17号
2015年11月10日
この通信は生徒と保
護者の皆様に向け
て、編集・発行してい
ます。

後期室長所信表明演説 1

A組は明るくて元気でおもしろい人があふれているクラスです。担任の村井先生のおかげもあり、とても楽しく毎日をすごしています。先日の文化発表会ではけんかもしましたが、一人一人がクラスのことを考えるきっかけができ、よりいっそう団結力が高まったと感じました。しかし、授業中に盛り上がりすぎてうるさくなってしまうこともあるので、そこを改善したいです。最後に「楽しかった!!」とみんなが思えるような学年、クラスにできるよう精いっぱい頑張るのでよろしくお願いします。

A組 A. M

今のクラスは授業中は静かなのに対して、放課中はかなりうるさいです。でもそれは言い方を変えると切り替えが早くできるということだと思います。それにより合唱の練習では最初から最後まで全力でやってこれたので本番ではその成果が出せたんだと思いました。そんな魅力のあるこのクラスで後期室長という重要な役割を任された僕は、プレッシャーもありますが、悔いを残さないようそして最後にふさわしいと思ってもらえるように精一杯やっていきたいと思っています。

B組 Y. S

C組は授業をととても静かに受けることができている、落ち着きのあるクラスです。また係決めやグループ決めでは全く揉め事が起こらず、譲り合うことができている。しかし、朝の探究タイムの始まりのチャイムが鳴っても話し声が聞こえてきたり、そうじのスタートが遅れて放課までかかってしまったりすることがあります。そこでメリハリをつけて行動できるよう、みんなで声を掛け合っていきたいと思っています。

C組 H. T

大きな行事の体育大会、文化発表会が終わり、このクラスの団結力はさらに高まり、クラスのみんながD組は「本番に強いクラス」だと実感できていると思います。私はこの3年D組全員が学級目標である「Lighting Men」で卒業できるように室長としての役目を果たしていきたいです。よろしくお願いします。

D組 T. M

3Eは新研究の提出が非常に少なく、レクリエーションを決めるときもなかなか決まらないなど、話し合いのときには本当にまとまりがありません。しかし、体育大会や文化発表会で本当にみんなで一つになって取り組むことができたので、行事だけでなく普段の生活でもそれを生かしてよりよいクラスにしていきたいと思っています。そして中学校生活最後の時期の室長としてみんなの心に残るいい思い出をつかっていきたいです。

E組 Y. M

僕たちは男同士のペアですが、声をはってしっかりまとめるつもりです。今のクラスは口の閉まることなく過ごし、行事では最初みんなやりたくないとはいうものの、最後はちゃんと自分で行動ができるようになり、楽しく終わることができました。これからは最大の行事「入試」でも自分たちで行動していきたいと思っています。そして卒業式では、楽しかったと思われるようなクラス作りにはげみたいです。

F組 K. J

G組は男女仲がよくいつもにぎやかで楽しいクラスです。しかし周りの人のことを考えずに行動してしまい、決められた時間や話を集中して聞くことができない時があるのでそこを直してよりよいクラスにできるよう頑張っていきたいです。体育大会や文化発表会などの行事ではたくさんのクラスの良いところがみつかったので、良いところを生かしていき最高のクラスで終われるように精一杯頑張っていくのでよろしくお願いします。

G組 T. F

今の3年H組は授業中落ち着いており、とてもいい雰囲気です。授業が受けられていると思います。しかし、その反面授業中に挙手をして発言する人がいつも同じような人になっているので、そこはもう少し積極的になっていいと思います。残り少ない中学校生活を学年の仲間全員が満足して過ごせるように全力を尽くしますのでよろしくお願いします。

H組 M. R